



Mobilisation SPIP Mort sur l'antenne de Villeneuve-la Grande

Associés au mouvement national porté depuis 3 mois, les personnels pénitentiaires d'insertion et de probation syndiqués et non syndiqués de l'antenne de Villeneuve La Grande se sont réunis le 03 juin 2016 pour décider des modalités d'action « **SPIP mort** » : suivantes

- Absence à la CAP du 04 juin 2016 et de la CPU du vendredi 10 juin 2016
- Tenue quotidienne d'AG destinées à préparer des actions de communication
- Annulation des entretiens en dehors de situation d'urgence
- La permanence téléphonique a minima. Avant tout échange téléphonique, une information sur le cadre de la contestation est donnée avant évaluation de l'urgence
- Absence lors de la CPU arrivants de mardi après midi.
- Ajout du bandeau suivant dans tous les mails, fax et rapports « La filière insertion et probation a été une nouvelle fois exclue des avancées « historiques » accordées récemment à l'ensemble des autres personnels pénitentiaires. Privé du droit de grève, l'ensemble des personnels pénitentiaires d'insertion et de probation de l'antenne de Villeneuve la Grande s'inscrit dans le mouvement national tendant à l'obtention d'une reconnaissance statutaire en lien avec l'étendue et la complexité des missions portées par la filière ».

Si la Direction de l'Administration Pénitentiaire et le Ministère de la Justice pensent que l'état aura raison de notre mouvement, ils se trompent. Nos revendications sont légitimes et il est grand temps d'entendre la colère de ces personnels méprisés et oubliés.

Villeneuve la Grande, le 03 juin 2016